
 
 
高等部生徒会の文化部が、昼休みにクイズ大会を企画してくれました。会場となった音楽室には時間になると

小学部や中学部の子どもたちもたくさん集まってきました。キャラクタークイズでは、キャラクターのシルエッ
トが映し出されると会場は大盛り上がりでした。コロナウィルス感染症のこともあって、学部を超えた交流の場
が少なくなっていますが、小さな交流を積み上げていくことの大切さを改めて感じました。 

 
 
 
 音楽室前に高等部の文化部が大きな七夕を飾っ
てくれました。誰でも短冊に願い事を書いて吊るす
ことができます。 
小学部や中学部の子どもた 

ちも願い事を書いて短冊を吊 
るしていました。 
 この七夕の笹は広川町にあ 
る広八幡宮に持っていき、燃 
やしていただきました 
 小学部の教室の前にも七夕 
の笹飾りが飾られていました。 
みなさんの願い事がかなうと 
いいですね。 

 

 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 高等部では、生徒会執行部の１年生の書記候補について補欠選挙を行いました。３名が立候補し、立ち会い演
説や応援演説の後、投票を行いました。結果は全員が信任されました。生徒会活動を他のメンバーと協力して盛
り上げていってほしいと思います。 
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「自分大好き、友だち大好き、学校・この町大好き」 ３つの大好きをめざして 
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 各学部で１年生の保護者の方を対象に給食試食会を
開催しました。給食ができるまでの様子をビデオで紹介
したり食べている様子を見学していただきました。 
 試食後のアンケートでは、「おいしかったです。」とい
う感想とともに、「昆布からだしをとるなど、安全な給
食に安心しました。」というようなご意見をいただきま
した。ご参加いただいた保護者の皆様ありがとうござい
ました。 
 

ありがとう 
 ございました。 


